



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE LITUECHE
Secretaría Municipal

**ACTA N°47 DE LA SESIÓN ORDINARIA
DEL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LITUECHE
Miércoles 12 de Marzo del 2014**

En la sala de sesiones de la ilustre Municipalidad de Litueche, a doce de marzo del año dos mil catorce, siendo las 09.15 horas AM., se da inicio a la sesión ordinaria N° 47 del honorable concejo municipal, preside el señor Alcalde de la comuna, don **René Acuña Echeverría** y actúa como secretaria de actas doña **María S. Olmedo Pizarro** en calidad de secretaria municipal titular y ministro de fe.

CONCEJALES ASISTENTES:

Señor TULIO CAMPOS GONZALEZ
Señora ROXANA HUERTA RUBIO
Señor HECTOR MORI CORNEJO
Señor JUAN CARLOS LABBE MORALES
Señor MARCELO CACERES REYES
Señor RICARDO VALERIA MATUS

Con Asistencia de señor Gastón Figueroa Quezada Profesional Secplac
Señor Andrés Pérez Correa Administrador Municipal
Señor Eladio Guerrero Hernández
Señor Carlos Muñoz Parra Académico de la Escuela de Arquitectura de la USACH
Señor Carlos Richard Académico de la Escuela de Arquitectura de la USACH

TABLA:

- 1.- Aprobación Comodato Club Deportivo Santa Mónica/ Ilustre Municipalidad de Litueche.
- 2.- Modalidad de Licitación y creación de la Asignación Presupuestaria Proyectos:
* **Mejoramiento Urbano Aceras de las Calles Cardenal Caro, La Concepción y Juan de Dios.**
* **Mejoramiento Urbano de Calles Santa Mónica, Cardenal Caro y San Antonio.**
- 3.- Varios.

DESARROLLO:

- ❖ Toma la palabra el señor alcalde don René Acuña Echeverría quien preside y en nombre de Dios abre la sesión.

1.- Aprobación Comodato Club Deportivo Santa Mónica/ Ilustre Municipalidad de Litueche.

El señor Alcalde Don René Acuña Echeverría el club Santa Mónica se acercó a nosotros con la intención de pasarnos en comodato por 30 años su recinto, con la idea de que la municipalidad pudiera presentar un proyecto para empastar y cerrar la cancha, se está trabajando para postular a un FRIL.

Concejal Mori respaldar este comodato porque es la única forma viable para que de forma definitiva puedan lograr los objetivos que se han trazado y todos sabemos lo que les ha costado mejorar ese terreno para tener lo que tienen hoy día y lamentablemente por detalles sus proyectos han quedado fuera, además siempre hemos sabido que el club ha tenido la buena voluntad con todas las otras organizaciones de la comuna, con el municipio y las escuelas.

Concejal Labbé me mete ruido el tema de la mantención de los estadios y canchas tenemos acá cerca el caso de Alcones en donde se secó el estadio porque el costo de mantención es demasiado alto y hay que evaluar todos los peros.

Señor Alcalde yo estoy de acuerdo contigo, conversaba con el alcalde de Navidad ellos tienen como cuatro o cinco canchas empastadas y dice que la mantención es algo tremendo que ya está colapsado. La idea de acá es el pozo profundo está hecho hace como trece años, está al frente de la cancha, así que por agua no habría problema. Nosotros habíamos hablado con don Nelson el tema de la mantención nosotros podríamos cortarles el pasto pero todo lo demás lo tienen que hacer ellos, mientras que postulan a algún proyecto para comprar una cortadora de pasto.

Concejala Mori yo confío en el criterio de los profesionales del municipio y de los dirigentes de Santa Mónica que van a ser capaces de mantener esta cancha porque han sido capaces de hacer las tremendas inversiones para tener lo que tienen.

Concejala Valeria siendo vecino del sector conozco a los dirigentes y sé que hay una responsabilidad tremenda incluso para mantener la cancha que actualmente tiene pero el problema es que va a pasar el día de mañana con el agua porque se ha llenado el sector de pozos profundos y ni siquiera los han hecho con permiso y se va a tener que romper la carretera para hacer llegar el agua además

Señor Gastón Figueroa ya esta canalizada el agua

Concejala Huerta viendo que es la única forma que existe para que ellos puedan tener este proyecto no sé si es posible que dentro de este comodato vaya un listado de los socios con la firma de ellos para tener el respaldo de que todos están de acuerdo.

Señor Alcalde ellos se reunieron para tomar la decisión así que hay un acta

Concejala Valeria yo también se que se hizo esta reunión y que la mayoría estuvo de acuerdo así que lo ideal es que se adjunte esto. Sé que tienen su sede que la arreglaron, pero hay que tener claro que los camarines tienen que quedar dentro del comodato.

Señor Alcalde eso está fuera del comodato pero en el momento de ocuparlos yo creo que no les van a poner problema.

Señor Gastón Figueroa el presupuesto nuestro está un poco apretado para arreglar camarines entonces lo que dijo el maestro Nelson que ellos como club pueden seguir postulando a proyectos porque tendrían un sector que es de ellos.

Concejala Valeria me imagino que también se está postulando a un cierre porque yo soy participe de que se cierre la entrada grande.

Señor Alcalde el proyecto es cancha empastada y cierre perimetral

Concejala Campos me parece bien el comodato porque va en beneficio de nuestra gente, de todas maneras el municipio tienen que tener los resguardos correspondientes, en toda la infraestructura del estadio siempre ha estado la municipalidad presente y es una satisfacción para mí que los pozos hechos en diversas canchas están siendo utilizados para lo que fueron construidos, tomemos en cuenta todo lo que se dijo para que no tengamos errores.

Concejala Mori yo creo que todo lo que han dicho los colegas está absolutamente bien, solo con la salvedad de hacer un anexo de contrato para estipular todo lo que está acá y que se coordine con el directorio si es que alguna otra institución requiere ocupar la cancha.

Señor Alcalde vamos a agregar las inquietudes y si a ellos no les parece no hacemos el comodato.

Concejala Cáceres yo creo que no disponer para otros clubes sino que disponer de la cancha para algún evento que se pueda hacer.

Señor Alcalde o sea que el municipio podrá disponer de la cancha cuando lo necesite para actividades comunales

Concejala Labbé yo creo que más que el presidente también debiesen firmar el comodato más integrantes del club.

Señor Alcalde que firme la directiva vigente y antes de firmar yo me tiene que hacer llegar el acta donde la mayoría del club aprueba el comodato. En base a las modificaciones mencionadas llamo a votación el comodato.

Concejala / Alcalde	Aprueba / Rechaza
Tulio Campos González	Aprueba
Roxana Huerta Rubio	Aprueba
Héctor Morí Cornejo	Aprueba
Juan C. Labbé Morales	Aprueba
Marcelo Cáceres Reyes	Aprueba
Ricardo Valeria Matus	Aprueba
René Acuña Echevarría	Aprueba

2.- Modalidad de Licitación y creación de la Asignación Presupuestaria

Proyectos:

* **Mejoramiento Urbano Aceras de las Calles Cardenal Caro, La Concepción y Juan de Dios.**

* **Mejoramiento Urbano de Calles Santa Mónica, Cardenal Caro y San Antonio.**

Señor Alcalde el año pasado se les presentó a ustedes siete proyectos para PMU de los cuales cuatro eran de veredas y ahora nos acaban de aprobar estos otros dos proyectos

Concejala Huerta ¿va a ser la misma forma que en calle San Antonio? Porque las palmetas no quedaron parejas y ha habido accidentes de adultos mayores.

Señor Alcalde no se produjo por las palmetas es por el desnivel que hay al salir de la **Crimawa Concejal Labbé** se le dijo a la empresa y dijeron que no podían hacer nada porque así venía el plano.

Señor Andrés Pérez hay partes que no se pueden intervenir en ese caso es parte de privados así que no se puede intervenir.

Concejala Huerta independiente de eso la gente igual habla que las palmetas no están parejas, que para rellenar le pusieron arena y eso se lo lleva el agua.

Señor Andrés Pérez esa es la forma de rellenar porque el fragüe viene a tapar el pastelón, en otras partes se rellena con pura arena, acá hay una base de hormigón.

Concejala Labbé como sugerencia hay que ver otro tipo de terminaciones porque donde se dejó el hormigón con el paso de los autos eso se vuelve solo polvo.

Señor Alcalde a mí me gusta las entradas con adoquines no con cemento. Acá necesitamos la modalidad de licitación pública y la creación de la asignación presupuestaria.

Concejala Cáceres hay detalles que hay que arreglarlos pero hay que tener ojo porque no es la idea construir y que después sea un problema para todos. Qué bueno que sea el mismo proyecto porque da uniformidad a todas las calles, pero echo de menos la iluminación como Peralillo y Palmilla.

Señor Alcalde el de allá es un PRU de 700 millones y estos proyectos son PMU de 49 millones, nosotros tenemos presentado un PRU para toda la calle Hermanos Carrera, el diseño y el estudio están quedando RS pero es otro fondo de casi 500 millones pero en los PMU es casi imposible porque son pocos millones.

Concejala Cáceres me imaginaba que por los montos la plata no alcanzaba pero pensaba que a futuro podría ir anexado a otro proyecto porque en la noche cuando les das un efecto luminoso se ve mucho más limpio y se aprecia una imagen de urbanización que toma el carisma más de ciudad.

Señor Andrés Pérez a nosotros también nos gustaría diferenciar Litueche con la señalética, hoy nos alcanza para el tema del piso tendría que ser otro proyecto para iluminación.

Concejala Mori súper importante la observación que ha hecho el colega Cáceres en ese sentido, también hay que tener cuidado porque tiempo atrás se hizo el proyecto de las farolas y hay días en que no encienden las que están en Camino Alcones.

Señor Alcalde estuvimos revisando y el tema es la llegada de la luz por los árboles

Señor Andrés Pérez no es tema del panel sino de la carga

Concejala Huerta viendo que nos hemos enfocado en las calles principales con el tema de las veredas, ¿Qué va a pasar? ¿Vamos a seguir incluyendo calles en proyectos o vamos a parar acá?

Señor Alcalde una de las prioridades es seguir con el tema de calles, después queremos presentar un FRIL para Cardenal Caro desde el hogar de ancianos hasta la esquina por ambos lados y también queremos llegar a los cerros como se puede decir, para llegar a la mayor cantidad de calles posibles y ya nos aprobaron un IRAL para Pascuala Pasquen.

Señor Alcalde Llama a votación la modalidad de licitación y la creación de asignación presupuestaria.

Concejal / Alcalde	Aprueba / Rechaza
Tulio Campos González	Aprueba
Roxana Huerta Rubio	Aprueba
Héctor Mori Cornejo	Aprueba
Juan C. Labbé Morales	Aprueba
Marcelo Cáceres Reyes	Aprueba
Ricardo Valeria Matus	Aprueba
René Acuña Echevarría	Aprueba

ACUERDO N° 26/2014

"Por unanimidad se Aprueba la Modalidad de Licitación Pública para Ambos Proyectos y la Creación de la Asignación Presupuestaria":

*** Mejoramiento Urbano Aceras de las Calles Cardenal Caro, La Concepción y Juan de Dios.**

*** Mejoramiento Urbano de Calles Santa Mónica, Cardenal Caro y San Antonio.**

3.- Varios.-

Señor Alcalde, da la palabra a don Eladio Guerrero

Señor Eladio Guerrero varios saben del problema que tuve con la empresa que estaba construyendo el patio cubierto del Liceo El Rosario, yo les entregué áridos a ellos y me entregaron cheques a fecha que al momento de cobrarlos estaban sin fondos y se desapareció la empresa sin dar respuesta y quiero que me apoyen para ver que se puede hacer con la empresa porque son dos millones de pesos.

Señor Alcalde así como la empresa le falló a usted, nos dejó votada la obra, lamentablemente no tenemos ningún estado de pago más para haberlo retenido hasta que le pagaran a los proveedores, nosotros le vamos a prestar todo el apoyo a ustedes, comuníquense con nuestro abogado. Yo el día lunes instruí una investigación sumaria por lo que pasó en el liceo, el fiscal es Andrés Pérez y tiene cinco días para hacer la investigación.

Concejal Mori no es la primera empresa que hace esto en la comuna y hay que buscar la fórmula para que el resto del país se entere que tipo de empresas son antes de contratar y para tener una base de contratistas serios y honestos.

Señor Alcalde don Eladio entonces coordínese con Andrés, para ver el tema con el abogado y en la medida que hagas la demanda nosotros nos vamos a ser participes.

Señor Eladio Guerrero sería lo ideal porque yo lo llamé y me dijo que iba a venir a cancelar pero no pasa nada y a los trabajadores tampoco les han pagado.

Concejala Huerta yo creo que sería conveniente si van a facilitar el abogado que se reúnan con todas las personas afectadas y que hagan una sola demanda. *(Puntos Varios)* **1.-** el tema de la alimentación del colegio, hay muchas familias que están afectadas con esto y me gustaría saber porque hay tan pocas raciones en el colegio.

Señor Alcalde la Junaeb asignó menos colaciones.

Concejala Huerta ¿pero porque asignaron menos colaciones?

Señor Andrés Pérez se acercó mucha gente a la administración y pasa que se hizo un promedio de las raciones efectivamente ocupadas el año pasado y ese promedio no coincide con la cantidad demandada.

Señor Alcalde por eso es importante que cuando a un niño se le da el almuerzo que almuerce

Concejala Huerta al menos que se respete a los niños que llevan mucho tiempo almorzando en el colegio, muchas mamás hablaron conmigo pero me marco el caso de una señora de Ranquilco que tiene un bebe y su hijo está en tercero básico, lo pasan a buscar a las siete de la mañana y como viene ella de allá a darle desayuno y almuerzo a su hijo, dicen que lo ven por el tema de la ficha de protección social y todo, quien es la persona responsable del almuerzo en los colegios

Señor Alcalde la información la cruza la Junaeb

Concejala Huerta ¿a quién le puedo pedir el listado con las personas asignadas? ¿y va a ser todo el año así?

Señor Alcalde tenemos que pedir el listado y el año comienza así y se pueden solicitar más raciones pero hay que justificarlas.

Señor Alcalde ahora hay que hacer un diagnóstico para ver cuántas colaciones faltan para pedir las y que en abril lleguen más colaciones.

Concejala Huerta 2.- ¿qué pasa con el arreglo de la calle San Fernando Y John Kennedy?

Señor Alcalde esperamos empezar en abril porque la cuadrilla ha estado prestando apoyo en los colegios y en otras cosas

Concejala Huerta 3.- presenta un oficio solicitando antecedentes: a) proceso de licitación completo de la señorita Leslie Vial Vera y los cheques que se le han cancelado; b) Contratos, decretos de aprobación de contrato, ordenes de salida, horas extras, viáticos y copia de cheques cancelados al encargado del área extraescolar don Pablo Vial Vera; c) Copia del Finiquito y decreto de aprobación de este, de la Señorita Laura Uribe Silva. **4.-** ¿a don Andrés Pérez se le arrienda una casa? ¿Y a que se debe?

Señor Alcalde dentro del presupuesto el municipio siempre ha arrendado casas y uno de los acuerdos para que él se pudiera venir para acá fue ese

Concejala Huerta desde ese punto de vista, con el sueldo que tiene él, pienso que esa plata debiese ser asignada a la gente que lo necesita.

Concejala Valeria 1.- las clases ya empezaron y el otro día hubo un problema con el agua y la explicación que dio el Jefe de Daem yo la encontré totalmente ilógica

Señor Alcalde ahí hay responsabilidad de los colegios porque por ejemplo para los baños no tenían funcionando los motores, para el tema del comedor hubo otra cosa más grave que la va a explicar Andrés

Señor Andrés Pérez primero hablamos con la gente que manipula alimentos para saber qué era lo que había pasado y el agua caliente sale pero el agua helada no, probablemente se produjo una fuga con el terremoto, porque desde ahí empezó a presentar fallas. A nuestro entender hay una falla mayor, una teoría es que se reventó una cañería porque hay tres o cuatro brotes de agua y la otra teoría es que la bomba presurizadora no está entregando presión al agua y es complicado revisar porque al menos en la dirección de obras no está la carpeta del establecimiento y probablemente esté todo en el MOP que fue la unidad ejecutora y seguramente en su momento no entregó los planos, entonces tenemos que tener los planos de instalación para tener un diagnóstico real.

Señor Alcalde vamos a hacer una conexión artesanal del agua fría porque la solución no es a corto plazo

Concejala Valeria ¿Cómo funciona el sistema de alimentación del agua caliente?

Señor Andrés Pérez con calefont y hay una situación bastante rara porque el año pasado habrían las llaves del agua fría y el agua igual salía caliente.

Concejala Valeria me parece extraño que digan que hay fisura si es solo una red que abastece el agua y si llega el agua caliente debería llegar el agua fría porque o si no de donde sale el agua para calentarla. **2.-** tenemos unas lindas aulas nuevas pero ¿qué posibilidad hay que el camión aljibe pase a regar la subida al menos una vez al día? **3.-** ¿se reparó el portón de la escuela?

Señor Alcalde se está licitando

Concejala Valeria 4.- me gustaría saber que labor cumple don Carlos Gabriel Donoso Palma. **5.-** ¿Cuándo le vamos a dar una solución a la escuela por el tema de la carretera?

Señor Alcalde ya lo vamos a ver (**Concejala Labbé**).

Concejala Labbé 1.- usted hizo un compromiso de la evacuación de agua lluvias en calle Cardenal Caro y no ha pasado nada y se nos acerca el invierno, también el tema de las veredas porque ha habido muchos reclamos que afuera del taller Neto siempre estacionan los autos en la vereda y la gente tiene que transitar por la calle en especial cuando transitan con los abuelos del hogar de ancianos lo tienen que hacer por la calle **2.-** además el que coloco el letrero hacia Santiago lo puso tan arriba que casi no se ve **3.-** solicito una copia del levantamiento topográfico que se hizo del terreno del obispado. **4.-** solicito el contrato que tiene con la municipalidad don Jorge Jara y las funciones que cumple.

Señor Alcalde esta dentro de la cuadrilla. (**Concejala Mori**)

Concejala Mori 1.- converse con el jefe de Daem y el problema que hay es que hay niños de los sectores que los pasan a buscar demasiado temprano y cuando llegan a la escuela no hay un adulto que los reciba pero es solo cuestión de modificar el horario y si no se llegaba a acuerdo se iba a poner a disposición un bus para que fueran los apoderados a una reunión con el Seremi de Transporte

Señor Alcalde es importante que sepan que con una carta de la junta de vecinos del sector cambian inmediatamente el recorrido

Concejala Mori 2.- al lado de Villa La Esperanza que está entre las intersecciones de camino a Ranquico y Caserío Talca, la idea es que se ponga una señalética de reducción de velocidad

porque los vehículos transitan a alta velocidad y hay niños chicos **3.-** el concejal Campos en varias ocasiones lo ha planteado que se invite a don Mauricio Palma al concejo que el dueño de la escuela de Lenguaje y así podamos estar más informados para poder responderle a la gente cuando pregunta.

Señor Alcalde a mí me llegó una resolución de la Seremi de Educación, donde dice de que se trata el colegio y la capacidad máxima, así que vamos a pedirla en Transito y les hacemos llegar una copia.

Concejal Mori 3.- lo otro con respecto al plantel de cerdos de la comuna vecina, sería bueno invitar a don Oscar Adwanter para saber en qué situación nos encontramos ahora y cuáles son los pasos a seguir

Señor Alcalde la Corte de Apelaciones acogió el recurso de protección hecho por los municipios así que desde este momento con el proyecto no pueden hacer nada.

Concejal Mori 4.- aquí se ha provocado una polémica respecto de las puertas de la Hacienda Topocalma y hay un tema pendiente que tenemos que zanjarlo en una conversación con don Jorge Galmes.

Señor Alcalde yo pedí su presencia y no me ha respondido

Concejal Mori 5.- había una demanda con los no docentes y sería bueno que en algún momento se nos informe por parte del departamento jurídico de esa situación.

Señor Alcalde yo dije que iba a aceptar lo que dijera la corte pero hay una contradicción grande ellos volvieron a preguntar a la Contraloría y respondió no ha lugar, yo me tengo que presentar a declarar el día 24, si el tribunal acoge yo hago los decretos correspondientes con los anexos de contrato, el tribunal ve la parte laboral pero nosotros no nos regimos por el código del trabajo, sino por la Contraloría.

Concejal Mori recuerda el consenso con Minerale Industriales.

Concejal Cáceres 1.- en marzo comienza toda la actividad laboral y es necesario que nos ordenemos en las comisiones, sobre todo conocer la nueva ley de concejales que esta pronta a la publicación y en especial que vayamos a cursos. Me llegaron muchos reclamos porque el miércoles no se hizo la ronda pertinente a la Posta de Pulín, pero lo que siempre he dicho, que es importante que hagamos reuniones de comisión.

Señor Alcalde con respecto a las rondas hasta la fecha ha sido imposible contratar un doctor.

Concejal Cáceres lamentablemente la salud está muy comercial, llegó marzo y comenzaron los problemas con educación entonces deberíamos hacer una carta Gantt para dar solución a los temas.

Concejal Campos 1.- Da a conocer antecedentes respecto a la empresa Komaq Spa y pide que se busque al responsable de que no se haya terminado la obra.

Señor Alcalde hace entrega de las horas extras y viáticos solicitados por el concejal Labbé y en segundo lugar hay una presentación de la USACH.

Señor Andrés Pérez presenta a los académicos de la USACH quienes presentan una alianza estratégica al municipio

Señor Alcalde les da la bienvenida a los académicos

Señor Carlos Richard he asumido mucho el compromiso de la responsabilidad social de la universidad y lo comenzamos a concretar en la región después del terremoto, nos instalamos en Peralillo pero hemos hecho muchas obras en la región como postulaciones a proyectos FNDR que muchas veces no se cuenta con los profesionales necesarios para hacerlos y hacemos asesorías, ustedes son los socios necesarios que requieren algo y nosotros somos lo que les aportamos las especialidades profesionales para resolver algunos problemas que ustedes puedan tener en algún tipo de proyecto financiable por los sistemas públicos (menciona proyectos realizados en Peralillo, Paredones, Lolol, La Estrella y otras comunas)

Señor Carlos Muñoz yo represento un programa que lleva once años, que se inició en Lolol y consiste en que el municipio recibe a estudiantes en práctica por seis semanas, los acoge y los alimenta, ellos traen sus equipos y la voluntad de hacer proyectos en beneficio de la municipalidad, a nivel nacional estamos con 95 municipios y los estudiantes terminan su práctica mostrándole al concejo municipal el trabajo hecho. El impacto es que el alumno de quinto año es capaz de hacer aportes a municipio vulnerable y esa experiencia ha sido positiva para nosotros porque les pedimos a los alumnos que no vean colores políticos sino intereses sociales porque para nosotros la pobreza no tiene color, a raíz de eso salen proyectos de asistencia técnica como por ejemplo actualización del plano regulador. Lo único que solicitamos es que el estudiante tenga donde llegar, donde dormir y que comer.

Concejal Mori da la bienvenida a los académicos. Que mejor que nos vengan a ofrecer esta posibilidad de tener profesionales con los cuales no contamos, que mejor que los alumnos vengan a volcar sus conocimientos a comunas como la nuestra, así que me siento

tremendamente contento (hace mención de obras ejecutadas cuando don Carlos Muñoz fue Seremi) ojala se logren los proyectos que van a crear los estudiantes que serán profesionales

Concejal Campos reconoce que recibió mucha ayuda de Carlos Muñoz en su mandato como alcalde

Señor Alcalde me interesaba que el concejo supiera en qué consistía esto, el nexo es Andrés y veamos que provecho le podemos sacar

Señor Carlos Muñoz tenemos dos alumnos que están preparando ideas para ayudar a Andrés en el nuevo edificio consistorial.

Concejal Cáceres qué bueno que sean un aporte porque la falencia de profesionales en los municipio es alta porque tiene mucho tema administrativo y poco que ejecutar ¿ellos viene a libre disposición del municipio o ustedes les exigen que tiene que llevar a cabo una cantidad de proyectos de acuerdo a las necesidades del municipio?

Señor Carlos Richard ellos se ponen a disposición de la unidad técnica del municipio, director de obras, secplac

Concejal Cáceres mi pregunta iba a que por ejemplo en mi caso nos buscaban las practicas según nuestra área específica

Señor Carlos Richard no, hay proyectos que tiene ciertos niveles de complejidad pero los alumnos están preparados para hacer ante proyectos que se puedan sacar en seis semanas y es un trabajo que se hace para que los municipios tengan una mejor llegada (menciona proyectos que lleva a cabo otras escuelas de la USACH)

Concejal Cáceres yo lo veo con muy buenos ojos porque es muy positivo tanto para los municipios como para los alumnos.

Señor Alcalde aquí todo ganamos tanto los alumnos, como comuna y cuáles son los pasos a seguir ahora

Señor Carlos Richard hay un convenio que se llama Consorcio Comunitario y puede ser específico para este proyecto pero podemos hacer uno en donde se incluyan todas las necesidades de la comuna tanto de salud como informática o cultural, tenemos un gran equipamiento y nos interesa que la comunidad utilice esto

Señor Alcalde agradezco que hayan pensado en nosotros, desde el año pasado nos están ayudando con el edificio consistorial y es un anhelo poder cambiarlo algún día. *(Se retiran los académicos).*

En el nombre de Dios se cierra la sesión

Se cierra la sesión a las 12.30hrs.

María Soledad Olmedo Pizarro
Secretaria Municipal
Ministro de Fe